
Prim’Infos

Chères Primarettoises, 
chers Primarettois,

Nous voilà au terme 
du 1er semestre de 
cette dernière année 
de mandat qui honore 

l’ensemble des élus du Conseil Municipal. 
L’été arrive donc enfin avec ses belles 
et longues journées ensoleillées, ces 
moments de retrouvailles conviviales 
entre amis et famille, avec nos 
traditionnelles festivités que nous 
attendons tous avec impatience. 

Néanmoins, n’oublions pas que nous 
vivons une situation à l’international 
qui se cristallise toujours et encore en 
plusieurs points du globe : un président 
US auto proclamé protectionniste avec 
des droits de douane vertigineux qui 
bouleversent l’économie mondiale, nos 
deux conflits qui s’éternisent en Ukraine 
et au Moyen Orient. Autant d’éléments 
qui menacent nos économies tant 
européennes que nationales d’un 
ralentissement de nos modes de vie. 

En ce printemps nous avons voté notre 
budget communal pour l’exercice 2025 
avec des hausses de charges liées 
à l’inflation ajustées des dotations 
institutionnelles toujours en baisse. 
Cet équilibre nous amène comme 
chaque année à un budget 2025 voté à 
l’unanimité, équilibré, maitrisé et réaliste 
avec en fonctionnement un montant 
de 772 577 € et de 644 189 € pour 
l’investissement. C’est avec cette gestion 
rigoureuse et prévoyante que nous 
avons réalisé un excédent de 284 744 € 
sur l’exercice précédent de 2024. Ces 
différents montants nous permettent 
d’investir sur des aménagements et 
des équipements dont notre commune 
a besoin sans alourdir notre fiscalité 
locale, comme cela a été la ligne de 
conduite sur tout notre mandat.

Revenons à notre récent printemps qui 

a été jalonné d’animations diverses que 
vous retrouverez en détail dans cette 
publication. Outre nos traditionnelles 
animations qui reviennent chaque 
année, ce printemps aura connu deux 
évènements marquants pour la vie et 
l’animation de notre commune. 

Le restaurant en centre bourg Marie B. 
s’est ouvert début avril avec quelques 
temps forts comme le repas annuel 
de notre CCAS ainsi que d’autres 
évènements plus festifs concoctés par 
une gérante active. Le 31 mai dernier, 
notre commune était le point de départ 
de la course cycliste Alpes Isère Tour 
et la mobilisation de nos bénévoles et 
l’effervescence de tous a fait de cette 
matinée un moment fort favorisant 
également le rayonnement de notre 
commune. 
La fête de la musique et la kermesse 
de nos écoles ont ponctué ce 
printemps animé ; détails de toutes 
ces manifestations à suivre dans cette 
publication.
L’année scolaire s’achève, les vacances 
de nos enfants se profilent ; les vôtres 
également. J’en profite ici pour vous 
convier à la traditionnelle séance de 
cinéma de plein air qui se déroulera 
le vendredi 11 juillet prochain sur le 
parking Plissonnier avec la diffusion d’un 
film d’animation FLOW pour tout public 
notamment pour nos jeunes enfants.

Au-delà de ces évènements festifs, la vie 
municipale suit son cours avec la même 
volonté de répondre aux besoins de 
votre quotidien et de préparer l’avenir. 
Ainsi, divers travaux de voirie ont été 
engagés ces dernières semaines : 
fauchage, élagage, écoulement des 
eaux pluviales, réfection des voiries, etc. 
Comme vous le savez, ces interventions 
visent à améliorer la sécurité, la  
circulation et l’usage de nos routes. Nous 
savons combien l’état de nos routes est 
un sujet sensible et prioritaire sur notre 

commune, commune qui possède un 
vaste réseau routier à entretenir (90 
km). Ces travaux, souvent contraignants, 
sont menés avec le souhait permanent 
de moindres perturbations et nous 
vous remercions de votre patience et 
compréhension.
Enfin l’été 25 sera le dernier été de notre 
mandat municipal engagé en 2020. Vous 
trouverez dans votre trimestriel le bilan 
de ces 5 années de gestion municipale.

Durant cette période propice à la 
détente, n’oublions pas de prendre soins 
les uns des autres. Restons attentifs à 
nos personnes isolées, restons vigilants 
également sur notre voisinage durant 
leur période d’absence, n’hésitez pas à 
vous signaler les uns auprès des autres.

Il me reste à vous souhaiter un bel été 
à feuilleter votre trimestriel et surtout 
de profiter de beaux moments partagés 
avec vos proches Je vous donne rendez-
vous le 31 août pour honorer nos 
conscrits des années en « 5 » ainsi que 
le 6 septembre prochain pour le forum 
de nos associations.

Avec dévouement,
Votre Maire, Serge MERCIER.
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 Compte Financier Unique    
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 Nouveaux Habitants 
Eva GUILLERMOND et Julien MAUDET 
10, rue de l’Eglise.

Cette liste n’est pas exhaustive. N’hésitez pas 
à communiquer vos coordonnées à la mairie 
ou par mail : mairie.primarette@entre-bievreetrhone.fr

Les nouveaux habitants sont invités à se présenter en 
mairie lors de leur arrivée dans le village.
Nous avons besoin de les recenser pour intégrer leurs 
coordonnées dans le Plan Communal de Sauvegarde. C’est 
également l’occasion de s’inscrire sur les listes électorales 
et de prendre connaissance de la vie associative de la 
commune.

 Bilan Mandat  
 

Bilan du mandat municipal 2020 – 2026
A quelques mois de la fin de ce mandat, il nous semble 
essentiel de revenir avec vous sur les actions menées, les 
projets aboutis et les engagements tenus depuis 2020.
Nous avions un engagement fort pour la maitrise budgétaire 
sans augmenter la fiscalité locale associée à 3 promesses 
de campagne : rénovation de nos bâtiments communaux, 
amélioration des réseaux d’évacuation des eaux pluviales, 
urbanisation de notre terrain communal.
Ces 3 promesses ont été réalisées : nos bâtiments 
communaux sont aux normes énergétiques et adaptés au 
handicap ; nos réseaux d’eau pluviale en centre-bourg sont 
rénovés, l’urbanisation du terrain communal est engagée : 
20 logements collectifs et 8 pavillons individuels seront 
livrés fin 2026 et début 2027.
Au-delà de ces réalisations, nous sommes allés vers d’autres 
projets concrets qui se sont réalisés au fil du mandat. Sans 
être exhaustif, au titre de la transition écologique, nous 
citerons une cour d’école desimperméabilisée, une centrale 
photovoltaïque de 36 KWc. 
L’information et la signalétique ont été revues avec la 
refonte de notre site internet www.primarette.fr, l’accès 
à l’outil interactif Panneau Pocket, la diffusion de votre 
Prim’Info trimestriel, la pose d’une signalétique communale 
dédiée et de 3 plans communaux installés, d’un panneau 
d’information communale devant la mairie, la confection 
de l’annuaire des professionnels de notre commune, etc...
Au cimetière, l’entrée a été refaite, le mur d’enceinte 

rénové ; un espace cinéraire et son jardin du souvenir ont 
été créés.
Concernant notre vie associative et notre cadre de vie, 
nous mettons à disposition de toutes nos associations la 
salle Plissonnier ou, depuis quelques mois, une cuisine est 
installée afin de faciliter l’organisation de manifestations 
avec repas. Nous avons posé sur nos espaces publics 5 bancs 
et fléché 3 chemins de randonnée dont le chemin Giordano 
d’une longueur de 7 km. Un marché bimensuel a trouvé 
son rythme et sa clientèle ; la programmation de 8 concerts 
de jazz chaque année apporte notoriété à notre village. Le 
1er juin 2024 aura marqué notre commune avec le nom 
de M Marcel JAY associé à nos écoles, bel engagement pris 
pour apaiser des rancœurs datant de la seconde guerre 
mondiale. 
Nos jeunes siègent à un CMJ, Conseil Municipal Jeunes.
Sans être exhaustif, il nous reste à convertir d’ici quelques 
mois, avec l’octroi des subventions demandées, la salle des 
associations en MAM, Maison d’Assistantes Maternelles 
associée à un jardin d’enfants, de quoi créer un pôle 
« petite enfance - enfance » sur le même environnement 
sans nuisances automobiles. 
Toutes ces réalisations sont à mettre au crédit d’une équipe 
municipale compétente, solidaire et disponible avec cette 
capacité à se projeter et à décider pour l’avenir de notre 
commune. Un dernier mot concernant les finances de la 
commune ou en 2020 notre dette s’établissait à 278 000 € 
et sera ramenée à l’horizon 2026 à 198 000 €.

L’équipe municipale

 Commémoration du 8 mai 1945 

Ce 8 mai a eu lieu le 80° anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale.
Alphonse Charreton, président 
de la FNACA local, était le porte-
drapeau de cette belle cérémonie. 
Jean-Michel Combalot a assuré les 
différentes animations musicales 
de la cérémonie (ouverture et 

fermeture du ban, sonnerie aux morts et la Marseillaise). 
Les Primarettois étaient présents en nombre, ce qui a rendu 
cette cérémonie d’autant plus émouvante.
Les jeunes élus du CMJ (Conseil Municipal des Jeunes) 
étaient également présents.
Serge Mercier a profité de ce moment pour rendre un 
hommage à Marcel Jay (ancien instituteur de Primarette et 
nom de notre école) ainsi qu’à Prosper Le Nours, papa de 
Yvette Avallet, qui a connu un destin tragique en décédant 
lors du torpillage du paquebot Meknès qui le ramenait chez 
lui après une captivité de trois semaines.
Cette commémoration mettait également à l’honneur tous les vaillants soldats qui ont défendu notre pays.



           
      page 4     P r i m a r e t t e                                                         Prim’Infos 

 Bâtiments - voirie 

 Travaux de voirie : entretien et aménagements en cours sur la commune

La commune poursuit ses efforts pour entretenir et améliorer son réseau de voirie. Ces dernières semaines, plusieurs 
interventions ont été menées dans différents secteurs par l’entreprise Marchand, spécialisée 
dans les travaux de voirie et de gestion des eaux pluviales.

 Travaux hydrauliques : fossés et buses
• Impasse de la Revole : réalisation d’une traversée de buses et curage de fossés.
• Chemin de la Garenne : curage de fossés pour rétablir l’écoulement des eaux.
• Chemin de la Perrière : pose de buses et traversée de buses à plusieurs points stratégiques.
• Chemin Poncin : traversée de buses assurant une meilleure gestion des eaux pluviales.

Ces interventions permettent de prévenir les risques 
d’inondation, de renforcer la sécurité des usagers et 
de préserver la chaussée. 

  Fauchage en cours
Le fauchage a démarré côté plaine, sur la partie ouest de la commune. Ce travail est essentiel pour permettre le bon 
déroulement des travaux de voirie, notamment le renforcement et le curage des fossés. Il contribue également à la 
visibilité et à la sécurité des routes.

 Goudronnage côté ouest
Après une interruption l’année dernière due à des problèmes liés au syndicat de voirie, les travaux de goudronnage ont 
enfin débuté, eux aussi sur la partie ouest. Cette reprise marque une étape importante dans la remise à niveau des voiries 
communales.

________________________________________

 Ces aménagements traduisent la volonté de la commune de maintenir un réseau routier de qualité, fonctionnel et 
sécurisé pour tous. Merci aux habitants pour leur compréhension durant la durée des travaux.

Travaux bâtiments

 Bâtiments communaux : travaux en cours et entretien régulier
La commune poursuit l’entretien et la mise en valeur de ses bâtiments communaux, avec des travaux en cours et des 
interventions régulières visant à garantir leur bon fonctionnement et leur durabilité.

 Travaux sur le bâtiment du restaurant
Des travaux importants sont en cours autour du bâtiment du restaurant communal, avec pour objectif de résoudre des 
problèmes d’humidité et de stabilité structurelle :

• Un drainage au pied du mur est actuellement en cours afin d’améliorer l’assainissement à la base des fondations.
• À l’issue de cette étape, viendront les travaux d’étanchéité du mur, la pose du drain, puis le remblayage.
• Enfin, une consolidation du mur nord-est, qui présentait une ouverture progressive, sera réalisée par un ceinturage, 
garantissant ainsi la solidité de l’ensemble.

Ces travaux sont réalisés avec soin pour préserver la structure et garantir la durée de vie du bâtiment.

 Entretien courant des équipements
En parallèle, les petits travaux d’entretien courant sont régulièrement menés sur l’ensemble des bâtiments et 
équipements communaux. Cela inclut notamment :

• La maintenance de l’alarme et de la pompe à chaleur,
• L’entretien des équipements sportifs,
• Et le suivi des aires de jeux pour la petite enfance, afin d’en garantir la sécurité et le bon état.

________________________________________

 Ces actions s’inscrivent dans une démarche continue de préservation du patrimoine communal et d’amélioration 
du confort pour tous les usagers
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 CCAS 
Le Repas des aînés
Le traditionnel repas des anciens offert par le CCAS, s’est tenu le samedi 17 mai à midi dans la brasserie 
Marie B , le nouvel établissement de restauration de notre village. 

Une soixantaine de personnes ont profité de ce moment de convivialité qui s’est terminé par la remise  de cadeaux à nos 
doyens Mme Henriette Geroli pour les femmes et M André Merges pour les hommes. Un temps chanson a été improvisé 
au moment du café, nous avons entonné tous ensemble « Le Tango Corse » et « Siffler sur la colline ».

 La Brasserie Marie.B  
Depuis le mardi 1er avril, la Brasserie Marie B. a ouvert ! Ouverture très attendue qui remet un peu d’animation dans le 
village.
Le  matin pour accompagner votre café vous trouverez des viennoiseries et un dépot de pain.
En semaine, Marie et son équipe vous proposent un menu du jour à 17 euros ainsi que des plats à la carte.
(les menus sont consultables sur leur page Facebook : Brasserie Marie Primarette)
Le vendredi, en plus du menu du jour, un menu cuisses de grenouille est proposé 
et le samedi un menu friture.
Le soir, vous pouvez commander des planches pour accompagner vos boissons, 
Marie vous met à diposition des jeux de société de 17h à 20h.
Les week-ends profitez d’une ambiance festive avec de la musique et des soirées 
concert.

Prochain rendez-vous : 
Lundi 14 juillet Concert Two F(l)ou à 19h
Vendredi 18 juillet Soirée 80 avec les SacréSulés à 19h

Toute l’équipe vous attend pour un 
moment convivial au cœur de votre village.
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 La vie de l’école  
 

Couveuse et poussins
Jeudi 20 mars dernier, pour fêter 
le printemps, des œufs ont été 
installés bien au chaud dans une 
couveuse en classe maternelle. 
Les élèves ont participé à leur installation et vont devoir faire 
preuve de patience avant de voir des petits becs pointer. 

21 jours plus tard, 5 poussins sont nés dans la classe ! 
Nous avons eu la chance d’en voir un éclore 
sous nos yeux. Ensuite, nous avons pu les 
observer pendant une semaine et même les 
caresser !

Les Anniversaires
Pour les anniversaires du mois, 
nous avons préparé des crêpes. 
L’odeur dans les couloirs a donné 
l’eau à la bouche à toute l’école 

Plantations et Exploration
Nous avons planté des plants de tomates, de poivrons et 
d’aubergines !

Lecture partagée
Les élèves de CP sont venus nous lire des histoires, ils ont pu 
retrouver leur classe de maternelle !

 Du côté des Primaires 
Ateliers Cirque
Les ateliers cirque se poursuivent les mardis matins pour toute l’école. Les enfants présenteront 
leur spectacle le samedi 28 juin à 15h lors de la kermesse.

Plantations, récolte et dégustation
Un grand merci à la mamie d’un élève qui nous a offert des 
plants pour l’école (tomates, aubergines, poivrons).
Ils ont été plantés ainsi que des radis, des capucines et des 
herbes aromatiques qui ont été semés.

Voici les photos des CP-CE qui ont fait la récolte et la 
dégustation des radis et de leurs fânes.

 Du côté des maternelles  

On profite toujours autant 
de la rivière !
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La Ludothèque
La dernière séance Ludothèque de l’année scolaire s’est déroulée le mardi 15 avril à la 
salle Plissonnier.

C’était le tour des CM1 et CM2 d’Aurélie Chabanon de jouer sur le créneau réservé à 
l’école de 15h30 à 16h30. La deuxième partie, ouverte à tous de 16h30 à 18h, a connu une belle 
affluence, permettant aux enfants de jouer avec leurs parents et grands-parents. 

Il faudra attendre la prochaine rentrée scolaire pour profiter des jeux mis à disposition par le 
Centre de l’Ile du Battoir. 

 La Petite enfance 
A la Maison d’Assistantes Maternelles 
Les Primaloups
Nouvelle équipe à la MAM des 
Primaloups !

Je me présente, je suis Isabelle j’ai 39 
ans et suis maman de 3 filles. Pendant 
10 ans j’ai exercé comme secrétaire 
médicale. En 2023 j’ai décidé de 
me former en tant qu’assistante 
maternelle et depuis mars 2025 j’ai 
rejoint Audrey à la MAM.

La MAM  a accueilli de nouveaux 
enfants ce dernier trimestre :
Les plus grands continuent à s’amuser  
, s’éveiller autour d’activités comme 
la peinture, les perles, les jeux 
d’imitation...

Les plus petits ont vu l’espace 
cocooning s’agrandir et se doter de 
nouveaux hochets sensoriels.

N’hésitez pas à nous  contacter pour 
plus de renseignements.
Il nous reste quelques places en 
occasionnels pour juillet et août.
Isabelle et Audrey
06.17.79.46.66.

 La vie de L’école  Autour du Livre
Toutes les classes 
ont voté pour 
choisir leur livre 
préféré parmi une 
sélection dans le 
cadre du Prix des 
Incorruptibles.

L’occasion de découvrir le déroulement 
et le matériel de vote. Les livres ont été 
offerts aux classes par le Sou des écoles. L’école participera de nouveau au Prix 

des Incorruptibles l’année prochaine.

Audrey et Isabelle vous accueillent !
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 Jazz en Bièvre 
Grégory Sallet 4tet
Vendredi 11 avril, Jazz en Bièvre a reçu le saxophoniste 
Grégory Sallet et son quartet Sur Écoute Quartet. Il était 
accompagné du pianiste Matthieu Roffé, du contrebassiste 
Michel Molines et du batteur Kevin Lucchetti. 
Saxophoniste et compositeur Grégory Sallet est reconnu 
pour sa capacité à fusionner divers styles musicaux. Les 
compositions originales du groupe sont influencées par 
le jazz, les musiques du XXe  siècle, notamment Ravel, 
Messian, ainsi que les musiques actuelles.

Jet Whistle 5tet
vendredi 6 juin, Jazz en Bièvre a conclu sa 8e saison en 
recevant Jet Whistle. Le quintet de la flûtiste Fanny Martin, 
nourri d’effets sonores électroniques, a offert au public un 
jazz immersif avec de belles ambiances à la fois planantes 
et explosives. 

L’après-midi qui a précédé le concert, Fanny Martin a présenté 
sa musique aux élèves de Pommier-de-Beaurepaire.

 Ripatons et Bartifelles 
Bal Flok
L’association Ripatons et Bartifelles a proposé un bal folk le samedi 3 mai 2025 à 21h à 
la salle Plissonnier, animé par le groupe isérois « Cire Tes Souliers ».
Un bal folk, est une fête dansante qui mêle toutes les générations. Cela permet de 
sauver de l’oubli les danses folkloriques.
La danse, c’est le plaisir d’être ensemble, et de se retrouver autour de musiques 
traditionnelles. C’est la joie de pouvoir danser de multitudes de façons, selon son 
envie, sa région. On danse comme on veut, on vient comme on est. Un bal folk permet 
de lâcher prise, on vit dans l’instant. Le bal folk connaît aujourd’hui un renouveau, les 
participants sont heureux de se retrouver simplement autour de la musique et de la 
danse pour partager un bon moment ensemble.
Un bal folk permet de découvrir des centaines de danses, avec des variantes selon les 
bals, les régions. C’est avec plaisir que nous avons accueilli les 95 danseurs de toutes 
les générations, qui se sont déplacés pour découvrir l’ambiance populaire, simple et 
festive de notre bal folk.
Chacun a pu danser en couple ou seul, quel que soit son niveau car le groupe de musiciens expliquait les danses.

Nous nous donnons rendez-vous pour le prochain 
bal folk au mois de mai l’année prochaine. Nous 
vous attendons nombreux pour venir passer un 
bon moment avec nous. 

Contact : ripatonsetbartifelles@gmail.com
Tel : 06.26.10.85.32
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 FC Collines 
Soirée dansante
Le FC Collines a organisé sa soirée dansante à la salle des fêtes de 
Moissieu sur Dolon le samedi 12 avril avec au programme le repas 
rougail saucisses préparé par Damien Perono suivi de la partie 
musicale par le jeune DJ de Revel-Tourdan. Un grand merci à tous les 
présents pour cette belle soirée conviviale et familiale. C’est toujours 
un réel plaisir de partager ces moments avec vous, nos fidèles 
licenciés et supporters. A l’année prochaine.

Stage de Pâques
Le stage de Pâques s’est déroulé sur deux jours, le jeudi 24 avril au stade de Bellegarde-
Poussieu et le vendredi 25 avril au stade de Revel-Tourdan. 42 stagiaires de 6 à 13 ans 
se sont inscrits dont 4 non licenciés. Un grand merci au traiteur Damien Perono (Pact) 
qui a offert les repas pour les deux jours. Le service a été assuré par les féminines et 
éducateurs du club et une maman. Un tee-shirt stage de Pâques a été remis à chaque 
participant lors de l’apéritif offert par le club en clôture du stage.

AG du club
L’assemblée générale du club s’est tenue le dimanche 8 juin au stade Revel-Tourdan en 
présence des maires de Revel, Bellegarde-Poussieu et Primarette et des joueurs, supporters et 
parents. Après les remerciements du président aux éducateurs, accompagnateurs, dirigeants, 
membres du bureau, sponsors et parents, la trésorière a présenté le rapport financier 
terminant l’exercice avec un solde positif pour un budget de 37 000€. Pour le rapport moral 
la secrétaire a communiqué sur les différentes manifestations et le nombre de licenciés : 163 
dont 138 joueurs et 25 dirigeants. Coté sportif, deux titres de champions sont venus grossir 

le palmarès du club, avec les U13 en D4 et les féminines en D2 à 8. Un nouvel appel a été lancé à tous les joueurs et 
personnes souhaitant aider pour les entrainements ou suivre une équipe de jeunes le samedi matin. L’AG s’est terminée 
par l’apéritif offert par le club suivi du jambon à la broche préparé par Eric Eymonot. Le bureau sera élu prochainement.

Challenge Edouard Jury
10 équipes se sont disputées le challenge au stade de Bellegarde-Poussieu le samedi 
14 juin de 10h à 18h sur le terrain principal, le terrain annexe étant occupé par les 
gens du voyage installés depuis 8h sans autorisation. Malgré cette surprise matinale, 
le tournoi s’est passé dans une ambiance festive et conviviale. La finale a opposé deux 
équipes du FCC dont l’une s’est vue remettre le challenge Edouard Jury par le président 
pour un an.

 Les Fils d’Argent 
Ce premier semestre se 
termine pour les Fils d’Argent 
par une magnifique sortie 
en Ardèche. En effet par le 
«Train de l’Ardèche» nous 
avons sillonné les gorges du Doux, en 
partant de Saint Jean de Muzols pour 
arriver à Lamastre environ 1h30 plus tard 
avec une petite halte à «Boucieu Le Roi» 
pour se désaltérer. 

Ce Petit train surnommé «le Mastrou» depuis 
plus de 130 ans, franchit le «Pont des soupirs» 
(Eh Oui !) puis le 45° parallèle nord un peu 
avant d’arriver à Lamastre. 
C’est là que nous nous sommes restaurés 
(copieusement) avant de faire le trajet retour par ce même petit 
train. 
Une très belle journée pour les 25 participants. 

Prochaine animation : Le pique-nique du 17 juillet.
Contact : filsdargent.primarette@gmail.com ou faureguy38@gmail.com ou 06.37.02.96.24.
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 Les Conscrits 
 

 Village départ course cycliste 
Un immense merci à tous nos bénévoles qui ont contribué à l’organisation de la ligne de départ de 
cette 4e étape de la 34e édition de cette course cycliste néo professionnelle.
Vous étiez une bonne vingtaine à nous accompagner sur cet évènement marquant pour notre 
commune. Trois équipes se sont constituées pour 3 chantiers distincts : la ligne de départ, les parkings 
et le village départ. Une équipe pour barrièrer la ligne de départ, une autre pour règlementer l’accès 
aux parkings coureurs et organisateurs sur Plissonnier et Intégris. Nous remercions ici INTEGRIS 
pour la mise à disposition de son parking Personnel. Notre 3e équipe s’est évertuée à la mise en 
place d’un village départ sur notre terrain de boules pour les partenaires et invités.

Grace à l’engagement et la disponibilité de nos volontaires et surtout avec leur bonne humeur et leur efficacité, cet 
évènement marquant pour notre commune aura été une réussite. 

Vous avez porté haut les couleurs et 
le dynamisme de notre commune et 
c’est grâce à vous que ce départ aura 
été un succès total. 

Les organisateurs de l’Alpes ISERE 
TOUR vous en remercient.

 

 

 

Vive la classe en 
Dimanche 31 août 2025 
Au Programme : 

À partir de 11h : Remise des chapeaux 

11H30 : Défilé des classards 

11H45 : Photo des classards 

12h00 : Apéritif offert par la mairie 

12h30 : Pique-nique tiré du sac 
 ouvert à tous les habitants 

14h00 : Concours de pétanque des Conscrits 

Coût du chapeau et ruban : 5€ 

Renseignement : 06.23.81.25.44 
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À partir de 11h : Remise des chapeaux 
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 AADP 
Fête de la musique du vendredi 20 juin

La fête de la musique à Primarette rencontre un succès 
grandissant d’année en année, du fait de la qualité des 
groupes qui s’y produisent depuis sa première édition il y 
a quatre ans.

Cette année deux groupes ont été invités. En première 
partie, nous avons pu écouter des reprises de grande 
qualité, des Beatles, jouées en acoustique par le groupe 
«Bonjour Au Revoir» Puis le groupe «Midnight sun» a mis le 
feu avec des reprises endiablées de morceaux de pop rock 
allant de Nirvana à ZZ top. 

Deux cent personnes ont assisté à 
cette soirée et personne n’est parti 
se coucher avant la fin du concert. 
l’organisation de l’ AADP était au top, 
la bière bien fraîche et les saucisses 
frites à la hauteur. 

On espère le même sucès l’année prochaine !

Nous remercions les agriculteurs Lionel Goubet, Laurent 
Michel et Jean-Daniel Pourchère pour le prêt et la mise en 
place des remorques qui ont fait office de scène.

 Sou des Ecoles 
Chaleur ? Quelle chaleur ? 
La kermesse des Ecoles de Primarette a bien eu lieu, sous un soleil de plomb, mais il en aurait 
fallu plus pour décourager les jeunes artistes. Plus de 45 minutes d’un beau spectacle de cirque 
de haute voltige !

Jonglerie, rouleaux américains, foulards, bolas, boule d’équilibre, monocycle, les 
enfants ont pris beaucoup de plaisir à partager avec le public ce qu’ils travaillaient 
depuis plusieurs mois à l’école. 

Ensuite place aux jeux, château gonflable, jeux d’adresse, pêche au canard le tout 
agrémenté de barbe à papa, crêpes et glaces à l’eau. Une kermesse haute en couleurs 
et très joyeuse, avec les batailles d’eau des enfants mais aussi des adultes qui 
permettaient d’assurer le rafraîchissement de tous. 

L’activité Cirque a été financée grâce au Sou des Ecoles. Merci à tous ceux qui 
participent aux ventes et activités proposées par le Sou !

Le Sou tient aussi à remercier l’Atelier de Julien pour son aide précieuse et généreuse. 
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 Infos SantÉ 
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ans un temps ancien où les hommes vivaient au rythme des forêts et des saisons, les habitants de Primarette 
vénéraient une mystérieuse source nichée au creux des Roches. On disait que cette eau, qui jaillissait fraîche 
et limpide même en plein été, possédait des vertus magiques : elle guérissait les fièvres les plus tenaces. 

La légende raconte qu’une nuit d’orage, une jeune fille nommée Aléa, atteinte d’une fièvre brûlante, fut 
abandonnée par les siens au bord de la source. Désespérés de ne pouvoir la soigner, ses parents avaient imploré 
l’esprit des eaux, qui, selon les anciens, habitait ce lieu sacré. 

Au matin, une lumière douce irradiait autour de la source. Aléa était debout, sa fièvre envolée, et dans ses 
mains, une fleur inconnue qui n’existait nulle part ailleurs : la jonquille des Roches. On disait qu’elle était un 
cadeau des esprits en échange de la foi des villageois. 

Près de la source se dressait alors un vieux chêne au tronc creux, considéré comme un canal vers le monde 
des esprits. Les habitants y déposaient des offrandes : souvent des pièces de 25 centimes, qu’ils lançaient dans 
la cavité en murmurant une prière : 

"Esprit des eaux, toi qui soignes et apaises, 
Reçois nos offrandes, emporte nos malaises." 

Et lorsqu’une fièvre frappe encore aujourd’hui, les villageois trempent un linge dans l’eau des Roches pour le 
poser sur le front des malades. Nombreux jurent que l’eau guérit là où les remèdes échouent. 

Avec le temps, le vieux chêne a fini par s’effondrer, fragilisé par les années et les convoitises. Le tronc creux, 
jadis empli des pièces offertes avec dévotion, avait souvent attiré des voleurs qui, dans l’ombre de la nuit, 
venaient piller les offrandes sacrées. Lorsque l’arbre disparut, emportant avec lui ses trésors et ses secrets, il 
ne resta plus que la source, jaillissant toujours, pure et mystérieuse, comme un dernier lien fragile avec la 
magie ancienne. 

Il est dit qu’un étranger, avide de percer le mystère de la source, osa un jour emporter un flacon de cette eau 
hors des Roches. Depuis, la jonquille magique ne pousse plus qu’aux premiers jours du printemps, comme 
pour rappeler à tous que les miracles ne se monnayent pas. 

Ainsi perdure la croyance, douce et immuable, que les Roches de Primarette cachent encore l’écho d’une 
magie ancienne, prête à s’éveiller pour ceux qui y croient. 

 
 
 
Source : « Autrefois Primarette » par Andrée Collion.  
Disponible sur le site de la commune. https://primarette.fr/histoire-de-primarette/ 
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 Solutions jeux 
Solutions des jeux du Prim’Infos N°13

 Infos 

Voici un lien pour fabriquer un piège efficace : 
https://www.apiculture.net/blog/fabriquer-un-piege-a-frelon-artisanal-n503



Solutions dans le prochain numéro ou 
en utilisant le QR Code

Jeux

Mots Mélés : Les arbres
CHATAIGNIER

ABRICOTIER

NOISETIER

AUBEPINE

CERISIER

MERISIER

PEUPLIER

BOULEAU

PLATANE

POIRIER

POMMIER

PRUNIER

TILLEUL

ACACIA

CHARME

EPICEA

ERABLE

CEDRE

CHENE

HETRE

LILAS

NOYER

SAULE

HOUX

ORME

PIN

IF

VIGNE

SAPIN

LAURIER

 Mot Caché :  _  _  _  _  _  _  _  _  _  _

Sudoku

Coloriage
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 Agenda des prochains mois 

JUILLET

Ve 11 CIB Ciné Plein Air - «Flow» Parking S. Plissonnier

Sa 12 au Lu 14 ACCA Ball Trap Cabane des chasseurs

Lu 14 FCC Pétanque, Bal et Feu d’artifice Stade de Revel

Je 17 FILS D’ARGENT Pique Nique Cabane des chasseurs

AOUT

Je 28 au Di 31 CONSCRITS Vogue : Tournée brioches, bal, pétanque Village

SEPTEMBRE

Sa 6 MAIRIE Forum Artisans Associations Prod Locaux  
Olympiade (a confirmer) Place du village

Sa 6 AADP Poulet basquaise Jeux de boules
Di 7 AADP Vide Grenier A Confirmer
Ve 12 ACCA Remise des cartes Cabane des chasseurs

Sa 13 MAIRIE Matinée Nettoyage - Commission Environnement Place du village

Sa 13 MAIRIE/CIB   Primarette’ Athlon Place du village

Je 18 SOU DES ECOLES Assemblée Générale Salle d’animation

Sa 20 au Di 21 CCAS Journées du patrimoine Salle Plissonnier

Sa 27 au Di 28 ACT Assemblée Générale Salle Plissonnier

OCTOBRE

Sa 4 RIPATONS ET BARTIFELLES Assemblée Générale Salle Animation

Ma 7 MAIRIE/CIB   Jeux pour tous (Ludothèque) (15h30/17h45) Salle Plissonnier

Ve 10 JAZZ en BIEVRE Concert Salle Plissonnier

Sa 11 MAIRIE/CCAS Marche des élus (Octobre rose) Place du village

Ve 17 FNACA Assemblée Générale 17h30 Montseveroux 

Di 18 SOU DES ECOLES Produits Francs Comtois Salle Plissonnier

Ve  31 CCAS Soirée Halloween Salle Plissonnier

Pensez à vérifier auprès des associations le maintien ou non des évènements.

Zoé CRUCK née le 13/05/2025 à Vienne, fille de Héloise FRANCOIS et Malcolm CRUCK.

Maggie VANAUDENHOVE née le 13/05/2025 à Vienne, fille de Auréla MERTZ et Romain 
VANAUDENHOVE.

Madame Marcelle DURIEUX née GAUTHERON le 10/07/1926, est décédée le 06/04/2025 
à Beaurepaire.

Madame Marcelle PERO née AVALLET le 19/09/1930, est décédée le 26/04/2025 à 
Beaurepaire.

Madame Savina ORIOL née GASBARRO le 28/09/1931, est décédée le 19/05/2025 à 
Vienne.

 État civil 


